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あらゆる建物の塗装を行う、株式会社ひかりペイント。
新たな挑戦となる塗装に関するショールーム設立とともに、
代表取締役の山下氏が描く今後の展望とは。

ー株式会社ひかりペイントのお仕事内容を
教えてください。

株式会社ひかりペイント代表取締役 山下三郎
（以下、山）：建築塗装という業種になるのです
が、8割方リフォーム関係の塗装を行っています。

ーこの業界に入られたのはいつからなんで
しょうか？

山：私は学校を卒業して、すぐにこの業界に入り
ました。それから他の仕事もやっていた時もあっ
たんですが、自分が一番何ができるかと考えたと
き、それが塗装業だったんです。そこからまた5年
程修行をし、自分の力でやっていけるかを挑戦し
たいという想いから独立しました。これまでは個
人経営でやっていたのですが、社員の雇用形態や
今後新たな展開をする上で、より社会に認めても
らえるように、昨年に株式会社を設立しました。

ー修行期間ではどのようにステップアップ
されていくんでしょうか？

山：職人といっても正解のない職人で、追求すれ
ばする程奥の深い業種なので、ここからここまで
で一人前という節目は決まってはいないんです。
ただ、ある程度の流れを掴むまでが約3年で、10
年ぐらいやり続ければ、おおよそ総合的にやって
いけるようになります。

ー塗装業の魅力をどのような部分に感じま
すか？

山：仕事的には、我々は仕上げ業なので、やはり自
分の施工したものが外観として目に見えて残り、
さらにお客様にも喜んでいただけるという部分が
魅力でもあり、やりがいを感じるときですね。

ー経営者という立場から日々大事にしてい
ることはありますか？

山：やはりチームワークですね。どちらかというと
この業界が出入りが頻繁にあるほうなんですね。
3～4年目ぐらいになってもう少しである程度が
できるかなと思える実力がついたときに辞めてし
まう方が多いので、そういった部分を解消するた
めにも、日々のコミュニケーションやチームワーク
を大切にしています。また、現場でいうとお客様か
らお金をいただく以上、仕事はできて当たり前な
んです。なのでプラスアルファーで掃除や挨拶な
ど、細かい部分までケアしています。

ーこの度11月末より、岡山市北区の庭瀬で
ショールームが行われるということなんですが、
そこではどういったことをされるんでしょうか？

山：一般的な、塗装、塗り替えリフォームをする上
で、お客様は簡単な説明と御見積書だけを見て
も、どうしてもイメージが湧きにくいと思うんです
ね。そういった部分を解消するために、完成後の
イメージから、使用する素材、またその素材の特
性など、お客様がより明確にわかりやすく知って
もらえ、そして納得してもらえるようになる場所と
して塗装に関するショールームをオープンします。

ーそういったニーズはやはり多かったんで
しょうか？

山：多かったですね。イメージが湧かないというこ
とはもちろんなんですけど、例えば専門的な遮熱
塗装などを使用するとなった場合でも、塗ってど
うなるの？という疑問を今回のショールームでは
目に見るだけではなく、実際に触れて体感するこ
ともできるので、一緒に勉強できる場としても活
用できればと思っています。こういったショールー
ムは全国的に見るとやっている企業は多いんです
が、岡山県内でいうとまだ数社しかないので、うち
もこういった取り組みをすることで、お客様へより
安心と安全を提供できればと考えています。

ーショールームをどういった場所にしてい
きたいですか？

山：ご相談ベースからでもお気軽に立ち寄っても
らえるようにしたいですね。やはり塗装というのは
特殊な工事になってくるんですね。その中で何が
大事になるかというと、お客様がより理解し、知
識を持つことだと思うんです。お互いが納得して
着工できるようにこのショールームを活用してい
きたいです。

ー山下社長の好きな言葉として『仕事は心』
とあるのですが、これはどういった想いがあるん
でしょうか？

山：うちの父親が昔ながらの大工職人なんですけ
ど、自分自身も建築に携わる仕事をするように
なって、どんな商品をつくるのも、やっぱり心がこ
もってないといいものは生まれないんですよね。
例えばラーメンでいうと、どれだけいい食材が
あっても料理人がそこに想い、心をいれないとお
いしいものは絶対に生まれないんですよね。そう
いう意味合いで、どんな仕事をするときも真心こ
めて仕事に向き合い、それがお客様に伝わるよう
にしたいなという想いがあります。

ー今後の夢、目標を教えてください。

山：今後の目標としては、ひかりペイントに依頼を
すれば間違いない。と言ってもらえるようにブラン
ド価値を高めていきたいですね。そのためにも、こ
の度オープンするショールームという店舗スタイ
ルを構えるのは塗装業界でいうと県内でみると
限りなく少ないんですけど、県内に４店舗ほど展
開していきたいと思っています。まだ始まったばか
りなので、まずは庭瀬の1店舗目からしっかりお
客様に満足してもらえる基礎をつくり、どんどん
輪を広げられるようにしていきたいですね。
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